



Forte émotion à l'EPADH de Vouneuil avec les élèves des classes chantantes !

publié le 21/06/2024

Descriptif :

Rencontre festive pour la fête de la musique entre les élèves des classes chantantes et les résidents de l'EPADH de Vouneuil sur Vienne ce jeudi 20 juin 2024 !

Les élèves de 6°A et 6°E des classes chantantes ont offert un moment fort en émotion aux résidents de l'EPADH de Vouneuil sur Vienne pour célébrer avec eux la fête de la musique.

Un grand merci à eux et à leur professeure madame Duplex, professeure de musique accompagnée de madame Ancizar.

